



# Club Rotario de Panamá Boletín Informativo

*Dar de sí antes de pensar en sí*

Fundado el 1 de noviembre de 1919

<http://clubrotariodepanama.com/>

Jueves 23 de enero de 2014

VIVE  
ROTARY



CAMBIA  
VIDAS

**Vive el Rotarismo...  
Visita la Pág. Web de tu Club**

## Programa de hoy

Visita de un grupo de los maestros que participan  
en el XXX Seminario "Honor al Maestro"

## Prueba Cuádruple

De lo que piensa, se dice o se hace:

1. ¿Es la verdad?
2. ¿Es equitativo para todos los interesados?
3. ¿Crearé Buena Voluntad y Mejores Amistades?
4. ¿Será beneficioso para todos los interesados?

# Visita del Gobernador Rotario



El jueves 16 de enero el Gobernador Rotario del Distrito 4240 realizó su visita oficial a nuestro club. Arriba, en la mesa principal durante la reunión semanal, de izq. a der. el rotario David Samudio, la rotariana Emilia de Bolaños, esposa del Gobernador Rotario, el presidente Eudoro Jaén Esquivel, Gobernador José Rafael Bolaños, la rotariana Rosario de Jaén y Michael Powers, rotario visitante de Missouri. Durante su visita a nuestro club, el Gobernador Bolaños se reunió con el presidente Eudoro y el secretario Roberto Lasso de la Vega F. y después con la Junta Directiva en pleno donde fue informado de todos los programas y actividades que realiza este club. Es el propósito de la visita de un gobernador rotario, intercambiar impresiones con los clubes rotarios del distrito, para conocer acerca del desarrollo de actividades y programas, así como destacar temas importantes de Rotary y motivar la participación de los rotarios en actividades de servicio de sus clubes.

1/4

6. Las Boletas de Votación tendrán dos secciones: Una para candidato a Presidente Electo **2015-2016** y la otra para los candidatos a Directores **2014-2015**. No es necesario que los nombres aparezcan en orden alfabético.
7. El Comité de Elecciones anunciará en la misma sesión los resultados de las elecciones después de haber comprobado el conteo realizado por el Comité de Escrutinios. En ningún caso se divulgará el número de votos recibidos.
8. Los resultados deberán llevar la firma de los miembros de los Comités de Escrutinio y de Elecciones. El Comité de Elecciones guardará en custodia los resultados del conteo y las boletas emitidas por el término de un año.

Dado en la ciudad de Panamá, el día 5 de diciembre de 2013

Xavier Castillo S.

Marco Gateño Z.

Moisés V. Ríos E.

## Reunión con rotarios de Missouri

El miércoles 15 de enero se celebró una reunión rotaria con los rotarios visitantes de Missouri en cada del compañero Vicente Alberto Pascual L., con el propósito de compartir un rato de camaradería rotaria y conversar sobre proyectos futuros entre el Distrito Rtario 6080 de Missouri y el Club Rotario de Panamá. Fue una reunión muy amena, como se puede apreciar en esta imagen en la que aparecen



sentados de izq, a der. Mark Naeger, Michael Powers, Terry Furstenau y James Wieberg. De pie: Tom Ford, Vicente Alberto Pascual L., Guillermo Fernández, el presidente Eudoro Jaén E., el Past presidente Xavier Castillo, Fermín Tomás Chan, y el presidente propuesto Jovito Salceda.



# Rotarios de Missouri asisten a nuestra reunión semanal



El jueves 16 de enero el grupo de rotarios de Missouri, USA del distrito rotario 6080 asistieron a nuestra reunión semanal. Al iniciar la reunión, el compañero Vicente Alberto Pascual, en compañía del compañero Tom Ford los presentó al pleno e informó que ellos estaban aquí en Panamá desde el sábado 11 de enero y de la jornada de servicio que realizaron en la comunidad de Zimba en la provincia de Darién el martes 14 de enero en la que también participó el compañero Guillermo Fernández. Reiteró que fue una jornada bastante intensa, durante la que colocaron diez tanques de agua con filtros para esa comunidad de 150 habitantes, entregaron útiles escolares y de aseo personal. En una comunidad cercana entregaron una silla de ruedas a una joven que había sufrido un accidente y que para su caso, usaba una silla inadecuada. También se entregó una silla PET que fue armada allá mismo. Por su parte, el rotario Michael Powers en representación del grupo extendió un saludo de parte de Missouri al pleno y expresó la gran satisfacción que es para ellos estar celebrando programas conjuntos desde hace cuatro años con el Club Rotario de Panamá, cuando el Gobernador de su distrito dispuso que se desarrollaran estos programas conjuntos. Dijo que desde entonces ha conocido rotarios maravillosos, así como en esta oportunidad a los compañeros Vicente A. Pascual y Tom Ford. el Presidente Eudoro Jaén intercambió banderines y les entregó un certificado de reconocimiento por la participación en programas conjuntos con nuestro club. Arriba, James Weiberg, Mark Naeger y Terry Furstenau también con el Gobernador Rotario del Distrito 4240, José Rafael Bolaños y el presidente Eudoro Jaén Esquivel.



# Otra jornada de servicio en la provincia de Coclé



El jueves durante su intervención ante el pleno del club, tanto el compañero Vicente Alberto Pascual como el rotario Michael Powers después de referirse a lo gratificante de haber participado en la jornada de servicio en la comunidad de Zimba en la provincia de Darién, invitaron a todo el que quisiera participar en la jornada que llevarían a cabo en la comunidad de Chumicosa, en la provincia de Darién el sábado 18 de enero. Estas imágenes corresponden a dicha jornada en la que participó el mismo grupo integrado por los compañeros Vicente Alberto Pascual, Guillermo Hernández y Thomas Ford y los rotarios de Missouri, USA: Mark Naeger, Terry Furstenu, Michael Powers y James Weiberg, y un grupo del Club Rotaract de Panamá que apoyó esta actividad. Los que participaron consideran muy positiva esta actividad de servicio, pues contó con la participación de la comunidad, durante la instalación de 15 unidades de HydrAid para filtración de agua. También distribuyeron bolsas de cuadernos y otros útiles escolares, artículos de aseo y algunos juguetes para los más pequeños. Se aprovechó la ocasión para dictar una charla sobre la importancia del agua potable y el mantenimiento de los filtros que pasan a ser propiedad de la comunidad. El compañero Vicente Alberto ha informado que se están planificando dos giras adicionales en el mes de febrero, para la instalación de 30 filtros de agua en dos comunidades de la provincia de Darién y diez filtros en otra comunidad de difícil acceso de la provincia de Coclé. “Los invitamos a que se integren a estas giras de trabajo y vivamos así, el gratificante espíritu rotario de servicio”.

